

Le Journal de Gien, 20 juin 2019

COMBREUX

Une plaque à la mémoire de cinq soldats

Une importante cérémonie a eu lieu dimanche, place Alexandre-de-La-Rochefoucauld, afin de commémorer le souvenir des cinq soldats tués lors des combats avec la 4^e DI allemande le 16 juin 1940.

Marie-Josée Deschamps, historienne à Vitry, a lu le récit de Pierre Brinon, historien à Châteauneuf-sur-Loire : « Ce 16 juin 1940, Combreux va être le théâtre d'un événement qui se soldera à l'avantage des soldats français, car pour s'emparer du pont de Combreux, une batterie d'artillerie française du 32^e régiment d'artillerie de campagne, sous le commandement du lieutenant Petit, arrive en même temps que les Allemands. Les Français ouvrent le feu et font faire demi-tour à la 4^e division allemande ; ils passeront par le pont de Sury-aux-Bois. Le pont de Combreux est détruit par les Français. Les deux



Les élus, avec les enfants, déposent les gerbes au pied de la plaque commémorative. Le doyen du village Pierre Pelloy, 98 ans, a assisté à la cérémonie.

camps se retrouvent sur la même route en direction de Vitry-aux-Loges. De violents affrontements éclatent... avec des

Les combats de Combreux ont fait cinq morts reconnus « Morts pour la France ». La plaque dévoilée ce dimanche rappelle leurs noms : André Cam-

pes (du Lot-et-Garonne), Pascal Victor Fondacci di Paoli (de Corse du sud), André Francoual (du Lot), Abraham Kane (de Pologne) et Razamany (de Madagascar).